

## MUTRIKU

**CONCIERTO DE ALTURA EN ZABIEL**

Coincidiendo con la festividad del Nazareno, la Banda de Música ofreció un soberbio concierto el domingo en la casa de cultura Zabiél. A destacar el respeto del público para con los músicos que presentaron obras como 'Mutrikuar Abestiak' de Iñaki Lekuibe, que tenía raíces mutrikueñas. Los miembros de la banda se encuentran inmersos en renovar el carnet de socios, que se mantendrá en 15 euros a cambio de los tres CDs de los conciertos más importantes y la participación en el sorteo de dos entradas con cena incluida en algún concierto a celebrarse tanto en Bilbao como en Donostia.



FIRMA FOTO

**Mutriku estará presente en Fitur**

La responsable de la Oficina de Turismo Marta Amonarriz será la encargada de atender el stand hasta el viernes

## \*\* GORRITIBEREA

**MUTRIKU.** La localidad costera estará presente una vez más en la Feria Internacional de Turismo Fitur que se celebrará en Madrid a partir de mañana miércoles y hasta el próximo domingo. La oferta turística de Mutriku estará integrada en la oferta global de Debarrena que a su vez formará parte de las opciones de la costa guipuzcoana en la que se integra el Geoparque y todo ello se presentará dentro del stand de Turismo de Euskadi.



Una de las muchas fotos de postal que ofrecerá Mutriku en Fitur.

Entre el material que se vaya a presentar en Madrid se encuentra la guía general de recursos, el plano general y la oferta del Nautilus a los que se sumará las diversas experiencias que se pueden efectuar en la comarca, y muy especialmente las visitas a la planta energética de aprovechamiento de las olas que se ha abierto recientemente al público.

Independientemente de todas estas actividades, la localidad tiene un engarce importante de cara a la atracción turística, no en vano en la capital del estado se conoce a la localidad costera como el pueblo de Asier Illarramendi, algo que se ha constatado claramente durante el verano.

La feria se abrirá mañana con una jornada dedicada a los profesionales, pero a partir del jueves y hasta el domingo estará también abierto

al público. Precisamente desde mañana y hasta el viernes el stand de Debarrena estará atendido por la responsable de la Oficina de Turismo Marta Amonarriz. Quienes se aproximen hasta Madrid, recordarles que la 34ª edición de Fitur permanecerá abierta en Ifema de 10.00 a 20.00.

**Nuevo horario**

Precisamente coincidiendo con el período invernal, la Oficina de Turismo de Mutriku ha estrenado nuevo horario que se extenderá hasta finales de marzo. Así de lunes a jueves, la oficina se abrirá ininterrumpidamente de 10.00 a 14.00 horas, los viernes y los sábados se abrirá de 11.00 a 13.00 y de 16.00 a 18.00 horas y el domingo permanecerá cerrada.

## MENDARO

**MTE celebrará su asamblea anual el próximo día 30**

## \*\* IÑIGO LAZKANO

**MENDARO.** El 30 de enero Mendaroko Txirindulari Elkarteak llevará a cabo su Asamblea Anual.

La asamblea comenzará con la aprobación, si procede, del acta de la anterior asamblea y posteriormente entrará en materia, con la lectura de las actividades realizadas durante el pasado año.

Posteriormente, se expondrá el balance económico del pasado ejercicio y se detallará la situación económica del club.

Para ir acabando, se abordarán los proyectos que están programa-

dos para este año 2014 y por último, se abrirá el turno de ruegos y preguntas para que los socios puedan aclarar cualquier duda que tengan sobre el funcionamiento del club o alguna gestión concreta que se haya realizado el pasado año.

Asimismo, también será éste el momento oportuno para que los socios realicen sus aportaciones de cara a mejorar lo existente.

La cita será a las 19.00 en la última planta del Ayuntamiento y no hace falta confirmar asistencia, ni inscribirse en la página web del club para acudir a la asamblea.

## SORALUZE-PLACENCIA

**Buenos resultados para los pelotaris locales**

## \*\* NEREA ISASTI

**SORALUZE-PLACENCIA.** Todos los pelotaris del club de pelota de Soraluze consiguieron muy buenos resultados el fin de semana. Por una parte, Atxotegi jugaba junto con Urruzola el viernes en Elgoibar, donde se impusieron por 22 a 18 a Santxo y Murgiondo.

Por otra parte, los pelotaris de categoría senior Andreu y Bolinaga disputaron en Huarte un nuevo partido dentro del Campeonato de Euskal Herria de clubes. La pareja de Huarte, formada por Loban e Irizoz, perdió por 11 a 22 frente a los

de Soraluze. También venció Soraluze en liga vasca, en el partido entre Aldape (del club Soraluze) y Ansotegi, de Markina. Aldape se impuso 22 a 6.

**Fútbol**

El preferente perdió por un gol a cero en Tolosa. Esto hace que el Soraluze caiga al quinto puesto, aunque solo dos puntos le separan del líder.

El regional si venció en Zarautz por 0 a 2 y ocupa la cuarta plaza en Copa. Por último, juvenil y cadete también perdieron sus respectivos partidos.

## ERMUA

**Campaña de recogida de alimentos para el pueblo saharai**

## \*\* K. ITURRIAGAGOITIA

**ERMUA.** La Plataforma de Solidaridad con el pueblo Saharai local ha organizado un año más la campaña para recoger alimentos para los campos de refugiados.

El colectivo ermutarra recogerá hasta el 1 de febrero alimentos básicos en el bajo del inmueble número 20 de la calle Zubiaurre. De lunes a sábados de 10.30 a 12.30 y de 18.00 a 20.00. Los sábados, de 10.30 a 12.30.

# Montones de granitos de arena

La campaña solidaria de Navidad consigue alimentos y juguetes para colaborar durante el resto del año con las familias locales con necesidades

de AINHOA LASUEN

ERMUA. La campaña de recogida del mes pasado para colaborar con el Banco de Alimentos local registró aproximadamente 765 kilos de material. Pese a que las cifras sean menores que en la campaña de la Navidad anterior, en la que se comenzó con estas recogidas, los responsables municipales se muestran contentos con el resultado «puesto que hay que tener en cuenta que una semana antes se realizó la campaña de recogida del Banco de Alimentos a nivel estatal, en la que la ciudadanía de Ermua colaboró con 4.167 kilos de alimentos, que llegarán a las familias de Ermua que los necesitan». Parte de estos llegarán al Banco de Alimentos de Bergara del que se nutre también la villa.

No obstante, los más de 700 kilos de alimentos que se recogieron a nivel local se utilizarán para complementar los productos que llegan desde el Banco de alimentos de Bergara. Esto se debe a que los alimentos que se obtienen por esta vía no son siempre suficientes para toda la demanda local existente.

Además, con las campañas locales se consigue recoger otro tipo de alimentos no perecederos que son imprescindibles para una buena alimentación como las galletas o la leche, que resultan importantes en la alimentación, principalmente en las familias con niños y niñas en edad escolar.

De este modo, se llega a cubrir la necesidad del cien por cien de las personas que necesitan esta ayuda en la villa.

Los Servicios Sociales municipales dosifican la ayuda para que llegue en las cantidades adecuadas a



La solidaridad de los ermuarras con sus vecinos necesitados han quedado patente. de AINHOA LASUEN

## BALANCE

► **Campaña a nivel estatal de Banco de Alimentos.** 4.167 kilos de la ciudadanía ermuarra.

► **Campaña local complementaria de Banco Alimentos.** 765 kilos.

► **Recogida de juguetes.** 205, de los que 175 se recogieron en el concierto de rock.

► **Cáritas.** A través de los sobres aproximadamente, 6.000 euros.

las personas que las necesitan y guardan las que se creen convenientes para otros meses en los que no se realizan este tipo de campañas.

Con estos alimentos se ha ayudado en Ermua durante todo el año a entre 150 y 200 familias o personas que acrecen de recursos en el municipio.

## Juguetes y juegos

Otros productos que se han recogido durante la campaña solidaria de Navidad han sido los juguetes. Esta recogida se ha planteado desde varias vías, aunque la Cruz Roja ha sido la última destinataria de estos materiales.

En esta ocasión además se estrenaba la idea de que los juguetes y juegos fueran completamente nuevos y, pese a ese cambio, la solidaridad de la población ha funcionado y se han recogido 205 juguetes nuevos (alrededor de 30 directamente en la Cruz Roja).

La recogida mayoritaria se produjo en el concierto de rock organizado por el grupo Orihen el día 4 de enero. En esta actividad, que contó con un gran éxito, se recogieron más de 175 juguetes, que fueron entregados a la Cruz Roja, que también entregará estos materiales durante todo el año 2014, «en cumpleaños y otras fechas señaladas para los niños y niñas de las familias que no tienen recursos para ello», ya que no únicamente las fechas navideñas son las que requieren de juguetes para los ermuarras más pequeños.

Cáritas también realizó una campaña navideña de recogida de fondos que consiguió alrededor de 6.000 euros, mediante los sobres entregados en los hogares, aunque aún esperan a contabilizar las ayudas recaudadas mediante otras vías.

## Los clubes de lectura cambian de dinamizador con el año nuevo

de A. L.

El escritor y bertsolari durangués Peru Magdalena toma el relevo en la dinamización de los clubes de lectura de personas adultas que organiza la biblioteca municipal. Sustituye a Txomin Magdalena, encargado de esta labor en los tres años que lleva funcionando la iniciativa organizada por la biblioteca ermuarra.

Peru Magdalena tiene una amplia trayectoria artística como bertsolari, pintor y escritor, pero también una activa vida cultural y literaria en la que compagina la dinamización de clubes de lectura con la colaboración en medios de comunicación, en programas y artículos sobre literatura en euskera, entre otros.

Las reuniones de los clubes de lectura de Ermua se desarrollan el primer lunes de mes, en el caso del de euskera, y el primer miércoles de mes el de castellano, ambas (19.30 a 21.00 horas en Lobiano Kultur Gunea).

Es una actividad gratuita para la que es necesario inscribirse pasando por la biblioteca, llamando al 943179212.

## EN BREVE

### Cursillo de socorrismo acuático Ermua-Eibar

La Cruz Roja Ermua-Eibar organiza un curso de socorrismo acuático, que durará del 8 de febrero al 16 de marzo. El curso se impartirá los sábados y domingos de 9.30 a 14.00 horas. Serán 60 horas en las que se practicará en el polideportivo de Ipurua en Eibar. Las personas que deseen más información pueden realizar su matrícula en el 943176248 o acudir a la oficina de la Cruz Roja junto al peaje de la autopista de Ermua.

\*EL CORREO no se hace responsable de cambios de última hora

## TELÉFONOS DE INTERÉS

URGENCIAS	
SOS DEIAK	112
DYA	943 464 622
HOSPITALES	
Hospital Mendaro	943 032 800
Ambulatorio de Eibar	943 032 500
Ambulatorio de Eibar (Torrekua)	943 032 650
Ambulatorio de Ermua	943 032 630
POLICÍA MUNICIPAL	
Eibar	943 708 424
Ermua	943 176 300
ERTZAINTZA	
Eibar	943 531 700
BOMBEROS Toda la provincia	
	112
TRANSPORTES	
Euskotren	902 543 210
Pesa Eibar	902 101 210
Bizkaibus	902 222 265
TAXIS	
Eibar	943 203 071 y 943 201 325
Ermua	943 170 396
AYUNTAMIENTOS	
Eibar (Centralita)	943 708 400
Eibar (Oficina de información a la Ciudadanía)	010
Pegora	010
Ermua	943 176 322

## CARTELERA DE CINE

### EIBAR

COLISEO Merkatu Kalea, 2

No hay sesión

### ERMUA

ERMUA ANTZOKIA Iparragirre s/n

No hay sesión

## COMUNICACIONES

## AUTOBUSES

### EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 7.00\*, 8.00, 8.30, 9.00\*, de 9.30 a 13.30\* cada hora y de 14.30 a 20.30 cada hora.  
Sábados: 7.00\*, 8.30 y de 9.30\* a 19.30 cada hora.  
Festivos: 8.30, 10.30\*, 12.30, 13.30, 15.30, 17.30, 18.30, 19.30 y 20.35.  
\*Salida desde Ermua diez minutos antes

### SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 7.00, de 7.30 a 13.30 cada hora, 15.00\*, de 15.30 a 18.30\* cada hora, 19.30, 20.30 y 21.00\*.  
Sábados: 7.00, de 8.30 a 14.30\* cada hora, de 15.30 a 20.30 cada hora, 21.00 y 22.00\*.

Festivos: de 8.30 a 18.30 cada dos horas, 19.30, 21.00\* y 22.00\*.  
\*Llegada a Ermua

### EIBAR-BILBAO (Autopista)

De lunes a sábado: Desde las 6.40 hasta las 20.40 cada hora. Domingos y festivos: Desde las 7.40 hasta las 21.40 cada hora.

### BILBAO-EIBAR (Autopista)

Laborables: De 6.40 a 21.40 cada media hora. Sábados-festivos: 7.40 a 21.40 cada media hora.

### EIBAR-VITORIA

Laborables: De 7.00 a 21.00 cada hora y a las 6.15\*, 10.15, 14.15 y 18.15.  
Festivos: 8.25, 12.45, 16.45, 20.45.

### VITORIA-EIBAR

Laborables: De 6.30 a 20.30 cada hora y a las 7.15, 8.00, 12.00, 16.00 y 20.00.  
Festivos: 10.30, 14.30, 18.30 y 20.30.

### EIBAR-PAMPLONA

Laborables: 7.45, 13.30 y 14.45.  
Festivos: 7.45 y 18.00

### PAMPLONA-EIBAR

Laborables: 11.00, 17.00 y 18.00.  
Festivos: 11.00 y 21.00.

### EIBAR-ARRATE

Sábados y laborables: 14.00.

Festivos: 9.00, 10.00, 11.00, 13.00 y 18.00.

### ARRATE-EIBAR

Sábados y laborables: 14.30.  
Festivos: 9.30, 10.30, 11.30, 13.30 y 18.30.

### EIBAR-ELGETA

Laborables: 13.30 y 20.30.  
Festivos: 12.00 y 19.00.

### ELGETA-EIBAR

Laborables: 14.00 y 20.50.  
Festivos: 12.30 y 19.30.

### EIBAR-HOSPITAL MENDARO

Lunes a viernes: 6.20, 7.05 (de 7.05 a 22.35 cada media hora).  
Sábados: De 7.00 a 21.00 cada hora.  
Domingos: de 8.00 a 21.00 cada hora.

### HOSPITAL MENDARO-EIBAR

Laborables: De 6.45 a 21.15 cada media hora y a las 21.55.  
Sábados, domingos y festivos: De 7.45 a 20.45 cada hora y a las 21.55

## TRENES

### BILBAO-EIBAR

Laborables: 5.57. Diario: (De 6.57 a 20.57 cada hora), 9.34 y 20.34.  
Sábado noche: 23.50, 1.50, 3.50 y 5.50.

## EIBAR-BILBAO

Laborables: 6.13, 7.13. Diario: (De 8.13 a 22.13 cada hora), 10.36 y 21.36. Noches: 2.05, 4.05, 6.05 y 7.29.

## ERMUA-BILBAO

Laborables: 6.19 y 7.19. Diario: De 8.19 a 21.19 cada hora.

## SAN SEBASTIÁN-EIBAR

Laborables: 5.47, 6.47. Diario: De 7.47 a 20.47, cada hora, 9.20 y 20.20.

## EIBAR-SAN SEBASTIÁN

Laborables: 6.13 y 7.13. Diario: De 8.13 a 22.13 cada hora, 10.35 y 21.35.

## FARMACIAS

### EIBAR

De 9.00 a 22.00: Elorza (Juan Gisasola, 18).

### ERMUA

De 9.00 a 22.00: Ugarte (Goienkale s/n). De 22.00 a 00.00: Cortina (Zubiaurre, 29).

### EIBAR-ERMUA

Noche: De 22.00 a 9.00 horas: Azkue (Toribio Etxebarria, 4. Eibar).